

第375回三木市議会臨時会 市長 開会あいさつ

令和5年5月16日

議会の開会に当たり、一言ごあいさつを申し上げます。

清々しい五月晴れが快い季節を迎え、さわやかな風とともに、木々の若葉は一段と鮮やかに輝いております。

農地を悠然と行き来するトラクターの姿が市内のあちらこちらで見受けられるようになり、これから6月上旬にかけ、本市特産の山田錦の田植えが最盛期を迎えようとしています。

今月8日から、新型コロナウイルスの感染症法上の分類が季節性インフルエンザと同じ5類に引き下げられました。市の対応としましては、同日以降も「3密の回避」、「手洗いや手指消毒」、「効果的な換気」といった基本的な感染症対策は継続します。また、新型コロナウイルス感染症により自宅療養される方に対する相談ダイヤルやパルスオキシメーターの貸出しについては、当面の間継続します。

ワクチン接種についても、今月8日から高齢者など重症化リスクが高い方を対象に追加接種を開始しており、引き続き接種

を希望される方が円滑に接種できるよう、医療機関での個別接種及び総合保健福祉センターでの集団接種により対応してまいります。

私たちの生活は、徐々に日常を取り戻しつつあります。今月の大型連休中には「別所公春まつり」を4年ぶりに地域とともに開催したほか、地域の春祭りでは勇壮な屋台の練り歩きが行われ、地域のにぎわいも戻りつつあります。引き続き、市民の安全安心な暮らしを守り、あらゆる場面で日常を取り戻すとともに、地域コミュニティの活性化や市民の交流の促進を進めてまいります。

そうしたなか、本日、第375回市議会臨時会を開催させていただき、先の市議会議員選挙におきまして、市民の皆様からの負託を受けて当選された議員の皆さまにご参集賜りましたことに、厚くお礼を申し上げます。

本日の市議会臨時会では、専決処分の報告が4件、人事案件が1件の計5件の提案を予定しております。

議員の皆さまにおかれましては、どうか十分なるご審議をいただき、適切なるご決定を賜りますよう、お願い申し上げます。

なお、本会期中におきまして、正副議長選挙をはじめ、各委員会委員の選任並びに正副委員長の選出が行われ、新しい議会構成が決定されることと存じますが、円滑な議事運営のうちに、適切なる結果が得られますようご期待を申し上げまして、開会のあいさつといたします。